

Conseil tenue le 10 octobre 1912, à l'effet de référer au Bureau des Commissaires, un rapport de la Commission Spéciale re règlement No 210, concernant le transport du fret par la Compagnie des Tramways.

A l'étude.

11.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil tenue le 10 janvier 1913, en rapport avec la communication de la Canadian Fire Underwriters Association, demandant une enquête sur l'administration de l'aqueduc.

Déposé aux archives.

12.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 10 janvier 1913, à l'effet d'attirer l'attention du Bureau des Commissaires sur le fait que le contrat passé entre la municipalité de Ahuntsic, qui faisait autrefois partie de la municipalité du Sault-aux-Récollets, et la compagnie de chemin de fer du Parc et de l'Île, est expiré.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur les faits allégués.

13.—Résolu: Que le Secrétaire soit autorisé à s'entendre avec le Département en Loi, pour préparer une nouvelle forme d'avis pour demande de soumissions dans les journaux.

14.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 10 janvier 1913, à l'effet de référer au Bureau des Commissaires et au sous-comité du Comité de Législation, une motion de l'échevin Clément, concernant la Gazette Municipale, et la production au Conseil des procès-verbaux des assemblées des Commissaires.

Résolu: De transmettre au Conseil une copie des procès-verbaux du Bureau des Commissaires depuis le 1er janvier courant, tel que requis, et de recommander au Conseil de suggérer à la Commission de Législation, qu'un jour soit fixé pour que le Comité Spécial rencontre le Bureau des Commissaires au sujet de la Gazette Municipale.

Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil:

1° A l'effet de permettre à MM. H. Ratelle & Cie d'installer un moteur électrique sur le lot cad. No 433, du quartier Saint-Laurent, No 1158 Boulevard Saint-Laurent;

2° A l'effet de permettre à la Belgo Canadian Realty Company d'ériger une marquise au-dessus du trottoir, en face de sa propriété, située sur la rue Bleury;

3° A l'effet de permettre à MM. Vipond & Vipond d'ériger et maintenir une marquise au-dessus de la porte d'entrée de leur nouvelle bâtisse située au coin sud-ouest des rues Sainte-Catherine et Saint-Mathieu.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 17 janvier 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; MM. Dupuis, Ainey et Lachapelle.

1.—Soumise une lettre de M. L. E. Geoffrion, déclarant accepter la charge d'arbitre dans l'expropriation de la rue Sherbrooke.

Résolu: De référer au Département en Loi.

2.—Soumise une lettre de M. Gabriel Hurtubise, déclarant accepter la Charge d'arpenteur dans l'expropriation de la rue Sherbrooke.

Résolu: De référer au Département en Loi.

3.—Sur recommandation du Surintendant des Marchés, il est

Résolu: D'autoriser la location jusqu'au 1er mai prochain, de l'étal No 31, à l'extérieur du Marché Saint-Antoine, à

ing of Council held on the 10th October 1912, referring to the Board of Commissioners a report from the Special Committee re by-law No. 210 concerning the hauling of freight by the Tramways Company.

Under consideration.

11.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 10th January 1913, in connection with the communication from the Canadian Fire Underwriters Association, asking that an investigation be held into the administration of the Water-works.

Filed of record.

12.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 10th January 1913, calling the attention of the Board of Commissioners to the fact that the contract passed between the Municipality of Ahuntsic, which previously formed part of the Municipality of Back River and the Park & Island Ry. Company, had expired.

Resolved: To refer the matter to the Law Department for a report thereon.

13.—Resolved: That the Secretary be authorized to confer with the Law Department in order to prepare a new form of notice for insertion in the newspapers when tenders are to be called for.

14.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 10th January 1913, referring to the Board of Commissioners and to the sub-committee of the Legislation Committee, a motion by Ald. Clément concerning the Municipal Gazette, and the production of the minutes of meetings of the Commissioners.

Resolved: To transmit to Council a copy of the minutes of the Board of Commissioners from the 1st of January instant, and to recommend to Council that the Legislation Committee be requested to fix a day on which the Special Committee might meet the Board of Commissioners in connection with the Municipal Gazette.

15.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To report to Council as follows:

1. To allow Messrs. H. Ratelle & Cie to erect an electric motor on lot Cad. No. 433 St. Lawrence Ward, No. 1158 St. Lawrence Boulevard;

2. To allow the Belgo-Canadian Realty Company to erect a marquise over the sidewalk, in front of his property situated on Bleury street;

3. To allow Messrs. Vipond & Vipond to erect and maintain a marquise over the entrance-door of their new building, situated on the south-west corner of St. Catherine and St. Mathew streets.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 17th January 1913, p.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, and Messrs. Dupuis, Ainey and Lachapelle.

1.—Submitted a letter from Mr. L. E. Geoffrion, stating that he accepts his appointment as arbitrator re expropriation of Sherbrooke street.

Resolved: That said letter be referred to the Law Department.

2.—Submitted a letter from Mr. Gabriel Hurtubise, stating that he accepts the position of land surveyor re expropriation of Sherbrooke street.

Referred to the Law Department.

3.—On the recommendation of the Superintendent of Markets, it was

Resolved: To authorize the renting to Mr. John Liggett until the 1st May next, of stall No. 31, outside of